

L'enseignement, comme l'écriture, demeure l'une de mes véritables passions. Face aux élèves, l'échange est réel, stimulant, enrichissant : je donne et reçois en même temps.

Cœur ouvert de Elie Wiesel - Elie Wiesel



Chers élèves,

En cette fin de période, nous tenions à vous envoyer un message pour vous souhaiter un excellent congé de Toussaint ; reprenez des forces afin de retrouver l'énergie nécessaire pour aborder la suite de l'année.

Mais surtout nous tenions à vous dire toute notre fierté face aux efforts et à la détermination dont vous avez fait preuve cette semaine pour maintenir le contact avec l'école. Si on entend souvent des discours défaitistes sur les élèves et le système scolaire en général, si les critiques sont promptes et les louanges rares, nous voulons nous faire l'écho du positif. Si on met en évidence ce qui ne va pas, les « ce n'est plus comme avant », si les imperfections des uns et des autres sont montrées du doigt car elles font grand bruit, nous tenions à contredire le proverbe selon lequel « l'arbre qui tombe fait plus de bruit que la forêt qui pousse ».

Vous prenez en effet votre place, vous grandissez discrètement sans faire de bruit mais sûrement ; nous vous en félicitons et vous invitons à poursuivre votre chemin de la sorte.